

教室を抜ける風が心地よい季節になりました。学校生活も 2 ヶ月を過ぎ、やっと中学生としての生活にも慣れてきたと思います。毎日が楽しい！と笑って話してくれる一方で、部活や勉強など、ちょっぴりの不安を抱えている人もいます。先日のふれあい面談では、いろんな話ができて良かったと思います。面談週間だけでなく、話したいときには、いつでも言ってください。

## 中間テストはどうでしたか。

中間テストも終わり、結果も手元に戻ってきたと思います。初めての中間テストはどうでしたか。結果は自分が納得できるものだったでしょうか。テスト期間中、貯金通帳にしっかりと努力を貯めることができた人は、これからもコツコツと続けていけるといいですね。

また、間違えたところは、必ず見直してもう一度取り組みましょう。先輩方は口をそろえて「1 年生のときに、苦手を克服しておけばよかった！」と言います。苦手な部分は早めにわかるようにしておきたいですね。



## 小学校の先生方が授業参観に来られました

6 月 3 日、卒業した小学校の先生方が中学校でのみなさんの様子を見に来られました。

小学校の頃と違い、心も体も成長したみなさんの姿に驚いた先生、昔と変わらない笑顔で話してくれたと笑っていた先生、元気よく挨拶してくれたと安心された先生。ほんの 3 か月前に小学校で毎日過ごした先生方なのに何となく懐かしくて、気恥ずかしいような気持ちでした。

中学生として過ごしているみなさんの様子を、小学校の先生はきっと 6 年生たちにもお話しされることでしょう。中学生生活を充実して過ごしているみなさんの姿をきっと 6 年生は憧れてみているはず。



## 言葉は相手に自分の思いを伝える道具です。

先日の SNS の使い方について、1 年生の中でトラブルが起きていることについて、緊急学年集会を開きました。振り返りには、SNS だけでなく、実生活の中での言葉の使い方などを振り返る人も見られました。相手を思いやる気持ちを持てる集団でいたいですね。

今日学年集会を聞いて、SNS などて人が嫌な思いをすることは絶対にしてはいけないと改めて思ったし、悪気なくやっても相手が傷つくこともあるので、友達と会話するときは自分が言われて嫌なことは言わない、相手の気持ちになって考えることを心がけて SNS を使っていきたくて思いました。

私はみんなと仲良く中学校生活を送りたいのでグループ LINE に入っている人みんな「顔写真や動画の個人情報に関するモノは送らない」「誰かが送っていても保存したり拡散したりは絶対にしない」というルールを作りたいです。今度そういうことをしている人を見かけたら、注意しようと思いました。

学年集会で改めて SNS の使い方は間違っはいけないと感じました。

これから一生使っていく SNS は、個人情報などを載せないように気をつけたいとおもいました。また、今回の話には出ませんでした、LINE グループでの仲間外れも起きないようにしたいと思いました。

私も昔、嫌だなと思ったことがありました。学年集会で感じたことは、SNS でも LINE でも個人情報は勝手に他人に教えたらだめだし、あまり人の写真は撮らないでおうと思いました。私は親の携帯を借りて使っているので、親にもたまにはチェックしてもらって、嫌なことにはちゃんと相手に打ち明けてやめてもらったり、自分なりの工夫をして安全につかっていきたくて思いました。

学年集会を聞いて、グループラインの使い方に気をつけたいと思った。無断で SNS に投稿すると一気に知らない人に広まるから、今日から気をつけたい。前は普通に暴言を言っていたけど、今日からはできるだけ言わないように心がける。

学年集会を聞いて、SNS などて人が嫌な思いをすることは絶対にしてはいけないと改めて思ったし、悪気なくやっても、受けた側はとて傷つくこともあるので、SNS 上で友達を会話するときは、自分が言われて嫌なことは言わない、相手の気持ちになって考えることを心がけて SNS を使っていきたくて思いました。そして水口先生が言われていた①顔写真や動画を LINE グループに無断でアップしない、②人の嫌がることを書かない、③グループ LINE を勝手に退会させない、という 3 つのルールをしっかり守って SNS を使っていきたくて思いました。

ラインのグループに何個か入っていて、たまに自画像を送るよとか言われたりして嫌な思いをしたことがあるので、載せてほしくないし、自分も送らないようにしたい。先生に「気をつけて」と言われたことをやっていた人がいたので、注意をしていきたい。ラインや SNS は楽しいけれど、使い方には気をつけたい。

集会で感じたことは「後悔」です。集会を聞いて身に覚えがあります。あのとき、特に何も返信しなかったけど、そこで何か一言差し伸べていたら、今の状況が少しは良くなっていたのかなと思います。一度送信したモノはすぐには消せない。ちゃんとわかっているので、正しいスマホの使い方をして楽しく使っていきたい。

LINE は人を傷つけるためにあるんじゃないと改めて思ったので自分の発言に責任を持って、これから SNS でもリアルでも接していきたくて思いました。LINE は子どもだけでなく、親も見ることができるので、嫌なことを言われた子のご両親も見ているかもしれないと思いました。